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von 

GRin Bedrana Ribo, MA 

 

Betreff: Streetworkoutplätze für Graz 

Sehr geehrter Herr Stadtrat, lieber Kurt,  

in meiner heutigen Frage geht es um die Schaffung von neuen sogenannten „Streetworkoutplätzen“ in 

Graz. Streetworkoutplätze sind öffentliche zugängliche Trainingsmöglichkeiten, auf denen jede/r  

kostenlos und draußen an der frischen Luft trainieren kann. In vielen Städten sind diese in den Parks 

nicht mehr wegzudenken.  Streetworkoutplätze werden vor allem von Jugendlichen gerne genutzt und 

sind auch Orte des sozialen Austauschs. Vor allem Parks (Augarten, Volksgarten), die in Bezirken mit 

einer hohen Bevölkerungsdichte liegen, würden sich für Streetworkoutplätze gut eignen.  

Nicht jede/er hat die Möglichkeit in einem Fitnesscenter zu trainieren, denn die Mitgliedschaften sind 

ziemlich teuer. Außerdem ist ein Training auf einer Anlage im Freien wesentlich gesünder für den Körper. 

Streetworkout ist ein neuer Trend, der unter der Bevölkerung großen Zuspruch bekommt. In den letzten 

Schuldiskussionen ist dieser Wunsch von Jugendlichen auch öfter an uns GemeinderätInnen 

herangetragen worden.  

Graz ist eine wachsende, urbane Stadt, die diesem Trend auch folgen sollte. Mehr Trainingsmöglichkeiten 

in Parks wären nicht nur eine super Sache für die vielen sportbegeisterten Menschen in Graz sondern 

auch eine Aufwertung für die Stadt selbst.  

Daher stelle ich im Namen des Grünen Gemeinderatsklubs an dich folgende Frage: 

Siehst du als Sportstadtrat der Stadt Graz eine Möglichkeit, Streetworkoutplätze, wie bereits 

auf der Gustav Scherbaum Promenade vorhanden, auch an anderen Plätzen wie 

beispielsweise im Augartenpark oder im Volksgartenpark zu errichten? 

 

 
 
 


